



西野裕菜
にしのゆうな
株式会社ブレインマークスビジネスコンサルタント

2018年にブレインマークス入社。企画サービス実績やCRMシステムの導入・改善、企业文化づくりなど多岐にわたる業務を経験。特に「新しいチャレンジ精神」を大切に、日々の業務に情熱を注ぎ、成長をめざす。現在はニーズを創造して受け取る態勢作りを生み出し、サービス業務改善、英語圏向上に力を注いでいる。

10年後のためのアドバイス!

厚生労働省の調査によると、全国の歯科医院の数は2018年時点でおよそ9000軒とされており、コンビニエンスストア（約5万5000軒）よりも多いそうです。この数をもって「歯並び専門」という声も聞かれますが、もう少し詳しくみてみると、歯科医院が集中しているのは大都市を中心とする人口密集地区で、地方ではむしろ医師も人員も不足しています。また、地方では最新の知識にともとく治療やケアが提供していないことが多い、継続的に適切な治療を受けられないケースもあるようです。そこで、「歯科ミントクリニック」ではこういった課題を解決するために、一昨年から訪問診療を開始するなどの取り組みもすすめていると聞いています。これほどても大切な医療活動です。今後とも地域ニーズをすくい上げて診療活動にあたってほしいと思います。

西野 開業当初はどのようなことをお手本にされましたか。
竹島 当初は税理士さんとのやりとりなど診療以外の業務にも苦労しました。とくに大変だったのは給料の支払いです。従業員に扶養家族がいるかないかで税金がまったく違つたりと、「経営者になるといふんない?」「いや、経営者にならないといけないのか」と、思わず開業を指導してしまったのでした。もちろん、今はそれなりに経験を積み、「こんな制度を取り入れたい」「福利厚生で追加報酬を振り込むことにはやまないか」と税理士さんや社労士さんみずから提案をされるようになりました。

西野 理想を掲げるだけでは医院経営をうまくすすめることができなかつたわけですね。

竹島 まさにそうです。実際、



歯科ミントクリニックの近くに設けられた保育園「歌の社」

した。

西野 開業当初はどのようにお手本を立てましたか。

竹島 初は税理士さんとのや

りとりなど診療以外の業務にも苦労しました。とくに大変だったのは給料の支払いです。従業員に扶養家族がいるかないかで税金がまったく違つたりと、「経営者になるといふんない?」「いや、経営者にならないといけないのか」と、思わず開業を指導してしまったのでした。もちろん、今はそれなりに経験を積み、「こんな制度を取り入れたい」「福利厚生で追加報酬を振り込むことにはやまないか」と税理士さんや社労士さんみずから提案をされるようになりました。

西野 理想を掲げるだけでは医院経営をうまくすすめることができなかつたわけですね。

竹島 まさにそうです。実際、

竹島健太郎

たけしま・けんたろう
歯科ミントクリニック 院長

2002年駿河大学医学部卒業。横浜市立総合病院や歯科医院での勤務を経て、10年歯科ミントクリニックを開院。15年に敷地内に歯科技工所、18年に保育園「歌の社」、21年に医療法人「歌の社」を設立し、現在にいたる。



10年後をリードする 未来企業 100

情報発信と予防歯科に力を入れて 次代の顧客ニーズに全力対応!!

富山県滑川市にある歯科医院「歯科ミントクリニック」のモットーは「地域のニーズに柔軟に対応すること」。予防歯科部門を立ち上げたり、敷地内に自前の技工室を設けたり、治療中に子どもを預けられる保育園を運営したりと、さまざまなサービスを展開中だ。そんな歯科ミントクリニックの竹島健太郎院長の夢と思いに、歯ブレインマークスの西野裕菜氏がアプローチした。

西野 未開業者数を増やすためにどうぞ工夫してください。

竹島 マンションのインターネットでの情報発信に力を入れました。

西野 従来型の治療だけではなく、予防歯科のための専用スペースを設けました。また、医師に併設する形で技工室を設け、治療に必要な機器をほぼすべて作製できる体制を整えました。そ

のほか、治療中に子供を無料で預かることができる保育園を設置するなど、来院者が利用しやすいう環境整備に全力を投じてきました。

西野 相場づくりに頼らずしてはどんな取り組みをしていましたか。

西野 今後、どんなクリニックを目指していくのですか。

竹島 最近では医療法人本体でも自分としています。

西野 今後、どんなクリニックを目指していくのですか。

竹島 最近では医療法人本体でも自分としています。

西野 地域にとって頼りがいのある歯科医院ですね。これからも歯科業務を通して、地域に貢献してください。



最新設備を取り入れた治療環境